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记者 王汝华 刘海泉

12月20日，本报报道了“黄梅戏之乡”安庆在努力实现崛起的征途中，以人为本，兼容

并蓄，开放创新，多角度诠释了安庆的内在精神和文化底蕴。报道见报后获得了安庆市各

界好评，安庆市政府副市长黄杰、发改委主任储林继等领导均给予了充分肯定和赞扬。

中央媒体看安徽

从“粮煤钢”到“合芜蚌”
安徽“科技突围”树立新定位

据《新华每日电讯》12 月 22 日报道

2008年 10月，安徽省在合肥、芜湖、蚌埠三

市启动自主创新试验区建设。3年里，“合

芜蚌”试验区内高新技术企业由404家上升

到830家，研发人员从3万人上升到6万人，

高新技术产业产值年均增长45%，带动安徽

全省多项创新指标进入全国“第一方阵”。

安徽高新技术企业数量从全国中游上

升至全国第七、中部第一，其中，国家级创新

型(试点)企业达25家，居全国第一位。

3年来，在“合芜蚌”的强力牵引下，安

徽正在改变传统的粮食、煤炭、钢材输出大

省的形象，以科技突围，树立新的角色定位。

本报结合“走基层、转作风、改文风”

活动，将继续推出“星报记者走基层之寻

找城市精神”大型系列报道，通过对安徽

不同城市的“城市精神”的寻找，挖掘每

个“城市精神”的深层次内涵。

为使此项活动更深入、更持久、更广泛，

本报发起了一场“城市精神大讨论”，欢迎您

提出自己的看法，热线：0551-5223760，邮

箱：wangtao00007@163.com。

“城市精神大讨论”邀您参与

各方盛赞本报安庆城市精神报道

“黄梅戏之乡”要唱响文化大戏

“《市场星报》的这篇报道，开门见山

就点出了安庆作为历史文化名城的重要

特质，非常中肯。的确如此，生活因城市

而美好，城市因文化而精彩，安庆不仅现

在而且将来都要唱响文化大戏。”

黄副市长对本报的报道给予了高度

评价，同时他还表示，要真正唱响文化崛

起大戏，说到底是要让城乡居民共享文化

盛宴。

安庆市政府副市长黄杰：让城乡居民共享文化盛宴

“加速安庆崛起，园区的作用举足轻

重。”储主任告诉记者，诚如本报报道，安

庆石化的发展对振兴安庆经济具有举足

轻重的作用，但除了安庆石化以外，安庆

市园区经济已成为全市经济要素最密集、

发展最具活力的区域，成为区域经济发展

的增长极。

储主任寄语：“希望《市场星报》能继

续关注安庆发展，关注‘大安庆’建设。”

安庆市发改委主任储林继：希望继续关注“大安庆”建设

专家汇聚一堂“把脉”裕丰花市
星报讯（丁洁） 昨日下午，在合肥供

水集团行政楼会议室，来自省政协、省文

史馆、省文物局、省社科院、高校及文化精

英市场的领导、专家汇聚一堂，共同为裕

丰花市如何进一步提升品质、打造精品徽

派市场而研讨把脉。

合肥供水集团执行董事、法人代表、

党委书记方振介绍，裕丰花市是合肥供水

集团旗下的一个知名文化市场，他希望裕

丰花市在新的发展机遇下找准定位，突破

发展瓶颈，“做徽文化在合肥的载体”。

与会专家各抒己见，从不同角度阐述

裕丰花市的发展规划。专家们认为，裕丰

花市是集花鸟虫鱼、文房四宝、奇石古玩、

民族工艺、园林机械等于一体的大型综合

类文化市场，已经是合肥乃至安徽的一个

文化符号，但发展至今，存在市场面积不

大、整体环境有待提升、徽文化经营品类

不够丰富等问题。今后要进一步去定位，

拓展经营品质，完善管理，突破发展瓶颈，

重塑全新裕丰花市，把裕丰花市打造成闻

名全国的文化经营品牌。未来的裕丰花

市应该是城市美的塑造者，生态与文化两

大文明的传播者，新业态的体现者，成为

与省会城市相适应的鲜亮的城市记忆。

合肥供水集团总经理、党委副书记杨

林在总结讲话中要求裕丰花市在文化产

业的发展上要和合肥供水主业一样，服务

群众，服务社会，打造精品品牌，为文化强

省奉献力量。

阜阳“合肥产业园”开工
星报讯（记者 杨文艺 刘甜甜） 昨日

上午，阜阳合肥现代产业园区首批基础设施

及工业项目举行了开工典礼。

阜阳合肥现代产业园区发展定位是皖

北地区工业化、城镇化、农业现代化协调发

展的先导区和以新型工业化为主、城乡统筹

发展的现代化新城区，为皖北“三化”协调发

展起示范引领作用。

据悉，阜阳合肥现代产业园区项目是阜

阳市有史以来投资最高、规模最大、效益最

好的项目。


